



星が丘中学校だより

第6号

令和4年9月30日
発行責任者 田中芳浩



令和4年度スローガン 「気づく つながる 創り出す」

上記QRコードより、「星が丘中学校」ホームページもご覧ください。

爽秋の候

市内各地の水田では稲刈りが進み、少しずつ秋が感じられるようになってきました。新型コロナウイルス感染症については、県内の新規感染者数は、依然として高いレベルにはありますが、第7波のピークの4分の1程度まで減少するなど、減少が継続していることから、9月25日をもって、BA.5対策強化宣言は解除されました。しかし、新規感染者数については高いレベルが継続していることから、警戒度レベル2は維持されています。今後とも感染防止対策を継続しながら、教育活動を実践してまいります。



1年生冒険活動 スローガン: 育もう友情 深めよう知識

夏休みが明けて、すぐの2泊3日の冒険活動。3年ぶりに2泊ができるようになり、1年生にとっては、小学5年生の時には、宿泊ができなかったのが、初めての宿泊でした。天候が少し心配な日もありましたが、予定通りの活動を行うことができました。この3日間の活動を通して、仲間の良いところたくさん見つけることができたことと思います。また、この経験を今後の学校生活に活かしていきたいと思います。



		1・2・3組	4・5・6・7組
1日目 8/30	午前	野外炊飯	登山
	午後	班別活動	
2日目 8/31	午前	登山	野外炊飯
	午後		班別活動
3日目 9/1	午前	学級別活動	
		1組：アドベンチャー 2組：つり 3組：カヌー 4組：リバートレッキング 5組：イニシアティブゲーム 6組：マウンテンバイク 7組：ぼうけん木登り	
※班別活動：イニシアティブ・アドベンチャー・カヌー・マウンテンバイク・リバートレッキング・ディスクゴルフ			





祝 金賞 合唱部

関東合唱コンクール

9月18日(日)第75回全日本合唱コンクール関東支部大会が、りゅーとぴあ新潟市民芸術文化会館コンサートホールで開催されました。同声合唱の部に栃木県代表で出場した本校は、関東甲信越静の各県の代表24校がそれぞれ素晴らしい歌声を披露する中、見事金賞を受賞しました。



また、校内では、10月26日(水)の3年ぶりの学習発表会での合唱コンクールに向けて、各クラスでの練習が始まりました。音楽の時間、昼休み、そして、放課後と限られた時間を有効に活用し、精一杯練習に励んでいます。現在の所、合唱コンクールの際には、保護者の皆様に学年別に観覧いただく予定であります。詳細については、後日、ご案内いたします。

長寿命化改修工事に伴うプレハブ校舎の建築工事

9月2日より、工事がスタートしました。校庭には、駐車場及び工事関係の事務所が建ち、プレハブ校舎の基礎工事が始まりました。日々の工事の様子については、学校ホームページでお知らせしておりますので、ご覧ください。また、その工事に伴い野球部・サッカー部・男女バレーボール部が、学校園内の小学校の校庭・体育館を借用し練習を開始しました。



テニスコート西側：プレハブ校舎基礎工事



校庭の西側：駐車場



中庭：校外で練習する部用の臨時駐輪場

先生方も学んでいます。校内研究授業(理科)

9月30日(金)宇都宮市教育委員会学校教育課の指導主事をお招きし、理科の研究授業を行いました。岩本侑香教諭による、食物の消化の授業を担当をする2年6組で行い、教職員が参観し、放課後には、「主体的・対話的で深い学び」について、研究協議を行いました。2年6組の生徒は、仮設を立て、本物の豚の小腸を使って積極的に実験に取り組み、消化の仕組みをモデル化して考察していました。



開幕



栃木県HPより

本県では42年ぶり2回目となる国体が開幕しました。生徒の皆さんには、本市にいらした選手等の皆さんへのメッセージカードの作成や、美術部の皆さんには、応援旗を作成してもらいました。ぜひ、おもてなしの気持ちで迎え応援するとともに、貴重な地元での開催を実感してもらえればと思います。また、本校からは、成年女子バレーボールチームのコーチとして、篠原里菜教諭が、競技役員として、篠原理恵教諭(水泳)、伊澤卓哉教諭(バスケット)、横町竜次教諭(バレー)、伊藤有佳教諭(剣道)が参加します。